
 
 (登米市児童発達支援センターこじか園) 

 

平成 2９年度 サービス提供に係るアンケート結果について 
 

 

こじか園が提供する『保育所等訪問支援事業』について、訪問先となる市内の保育

園・幼稚園・小学校（全９か所）にサービス実施状況に関するアンケート調査の回答

協力をいただきました。結果について、以下のとおり取りまとめましたのでご報告い

たします。 

なお、平成３０年度の実施サービスにつきましては、回答内容を事業所内で共有し、

子どもたちに対するより良いサービスの提供と関係機関の皆様に喜ばれる療育支援

の在り方を研究してまいります。 

 

 

①事業開始にあたり、ほうもんしょくいんより事業目的および事業内容

に関する説明が行われたか。 

 

評価 はい 
どちらとも 

いえない 
いいえ 

回答数 ９件 ０件 ０件 

 

 

 

②各回の訪問支援にあたっては、支援内容や訓練法法、ねらい等の説明

が行われたか。 

 

評価 はい 
どちらとも 

いえない 
いいえ 

回答数 ８件 １件 ０件 

 

 

 

③訪問支援の内容は、児童・生徒の発達段階に合っているか。 

 

評価 はい 
どちらとも 

いえない 
いいえ 

回答数 ６件 ３件 ０件 
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④訪問終了後に提示されるサービス提供書の内容は、児童・生徒の様子

が分かりやすく記載してあるか。 

 

評価 はい 
どちらとも 

いえない 
いいえ 

回答数 ９件 ０件 ０件 

 

 

 

⑤職員の電話対応、あいさつ、身だしなみは、好感がもてるか。 

 

評価 はい 
どちらとも 

いえない 
いいえ 

回答数 ９件 ０件 ０件 

 

 

 

 

⑥こじか園との連携にあたっては、プライバシーが守られていると感じ

るか。 

 

評価 はい 
どちらとも 

いえない 
いいえ 

回答数 ９件 ０件 ０件 

 

 

 

⑦保育所等訪問支援のサービスが行われることで、訪問先(学校や幼稚園

等)と家庭、こじか園の三者間で連携が深まったと感じるか。 

 

評価 はい 
どちらとも 

いえない 
いいえ 

回答数 ７件 ２件 ０件 
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⑧保育所等訪問支援の実施は、対象児童・先生方にとって効果的な支援

となっているか。また、訪問先や先生方にとって相談しやすい存在か。 

 

評価 はい 
どちらとも 

いえない 
いいえ 

回答数 ７件 ２件 ０件 

 

 

 

⑨関係先の皆様からのご意見・感想など 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
たくさんのお励ましの言葉や気付きのポイントを頂戴いたしました。 

皆様方の期待やニーズを受け止め、子どもたちのこれからの可能性と生きるための力

の支援に励んでまいります。平成３０年度も、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

平成３０年４月 

登米市児童発達支援センターこじか園 

・受講者のほぼ全てが、資料の内容に満足している

と回答。 

◇こじか園の訪問授業を児童はとても楽しみにしています。保護者のニーズと授業内容が合っており、

学校でも活用することができています。（小学校様より） 

 

◇児童の発達段階に応じた手作りの教材がすばらしい。季節に合った教材や、児童がやってみたいと

思う教材など、一年間さまざまな教材を教えていただいた。 

 また、児童の課題や、良さの見取りを一緒に行うことができた点も、こじか園との連携が深められ、

児童の成長につながったと感じている。（小学校様より） 

 

◇回を重ねるにつれ児童の意欲も高まり、楽しく活動することができている。（小学校様より） 

 

◇基本的生活習慣（排泄・食事・着替え等）の自立に向けての適切な支援方法の指導をいただきたい。

また、他の児童と一緒の空間でのクラス活動について指導をいただきたい。（幼稚園様より） 

 

◇療育方法やいろいろな教材があることを知ることができた。また、園生活の様子をみてもらうこと

で、育ちの共通理解が図られる。今後もよろしくお願いしたい。（幼稚園様より） 

 

◇保護者との連携など、いろいろと相談することができて大変ありがたいと思っている。園児の成長

のため、改善点等の気付きがあれば教えていただけるとありがたい。（幼稚園様より） 

 

◇児童に関する情報共有ができ、良い相談の場となった。 

 個別支援計画に基づくものとは思いますが、周囲の環境や生活への適応支援という部分で、他の園

児とは別枠で行われることが多く、機能訓練の性格が強いと感じた。 

 また、発達段階よりも難しいプログラムもあったように感じた。 

 幼稚園生活の中で育まれた友達関係・刺激などをいかし、友達と一緒に楽しめる内容になるとうれ

しい。（幼稚園様より） 

 

◇連携開始より２年目ということもあり、とても充実した１年だった。毎回、保育所の行事や保育の

流れに合わせて指導時間の調整をしてもらいありがたかった。 

 保育所とこじか園の連携はスムーズだが、家庭を含めた三者間での連携がもっと深まると良い。次

年度もよろしくお願いしたい。（保育所様より） 
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